
出外訪人追求信息 

如何叩門訪問人（三） 

讀經：徒五 42 

『他們每日在殿裏，並且挨家挨戶，不住的施

教，傳耶穌是基督為福音。』 

叩訪有功效的律（二） 

一 禱告、認罪、對付罪、被聖靈充滿 

二 操練智慧的說話 

三 學習抓住機會 

我聽見有聖徒見證，他所叩訪的那個人對他

說很好。我就告訴弟兄們，那時候就該打結，

請他一同禱告；一禱告他就會相信接受，然後

就為他施浸。若是不抓住那個時機，還要再

談，恐怕機會就被打掉，這筆『生意』就無法

成交了。但是有弟兄說，恐怕時機還是早了一

點，還有些生疏。這意思是說，不是人家不肯

禱告，是你不肯禱告；不是人家放不下臉來禱

告，是你放不下臉來帶他禱告。我這些話都是

經驗談。從前我去帶人時也是這樣，帶到一個

節骨眼，就是不敢帶禱告，心裏直想還早了一

點，算了罷。這一算了，有時就算了一輩子，

再也沒機會見到了。 

倪柝聲弟兄曾告訴我們，傳福音的人臉皮要

厚；臉皮薄的人不能救人。也許有的弟兄姊妹

說，『既是這樣，我是臉皮薄的人，就不要出

去叩訪算了。』這也可以，就看你平安不平安

─大家都去叩訪，只有你不叩訪。從前我一看

見人就出汗，臉立刻漲紅；每次家裏要請客，

我都是第一個不贊成的，因為我不願意見生

人，更不願意到別人家裏去。所以要我對人傳

福音，末了還要帶人禱告，我這個臉就是輕鬆

不下來，口就是開不了。後來主安排環境，我

被逼到一個地步，現在是常常站講臺。你臉皮

薄沒關係，只要肯操練，出去叩門探訪，慢慢

就會有膽量。另一面，在叩門探訪時，總得學

到這一招，就是抓住時機帶人禱告相信。他禱

告了，你就翻羅馬十章十三節給他看：『凡呼

求主名的，就必得救。』然後對他說，『朋友，

恭喜你，你得救了！』接著就引導他受浸。 

四 操練堅定持續 

從（1986年）八月十二日起，參加在臺北的

全時間訓練的聖徒，臺灣有將近五百位，美國

有一百五十多位，歐洲有二十幾位，南美、非

洲另有幾位；受訓總人數有六百五十多位元，

加上教語言班的教師幾十位，合計有七百多

位。這次的訓練有一項規定，就是每週有兩個

上午要出去訪問，每天下午訪問社區和校園，

晚上只要沒有聚會，也都要出去訪問社區和校

園。七百位每週每人至少要浸一位。這樣，一

個月四週，至少要有二千八百人受浸。不只全

時間受訓者，我盼望從現在起，每位長老、同

工都得開始操練叩門探訪。這是我們第一項該

有的操練。也許我們不能每天出外叩訪，但有

一件事是我們能作的，就是定規每週要有二至

三個鐘頭出外叩訪。並且不是僅僅訪問那些我

們熟識的人，更是訪問不認識的人。我們應該

把自己所在地區所有的門都叩過。不要擔心，

也不要憂愁，只要我們肯去實行，一定會成功。 

新路乃是神命定之路 

經過臺北這一年多研究、實驗的結果，證明

新路的確是神命定之路。第一，我們發現許多

大廈、公寓的管理員，都是我們久不聚會的弟

兄。…他也無形中被挑旺、恢復了。 

第二，臺北這二、三十年來受浸的人實在是

太多了，但是到底浸了多少人，直到今天我們



用電腦研究情況表，還沒有辦法弄清楚，大概

有十萬多人。其中有好多久不聚會的，因著挨

家挨戶的訪問，就都被叩訪出來了。他們都非

常歡迎我們到他們家去，開始有家聚會。第

三，我們也叩訪出許多其他公會的信徒，他們

也愛主、追求主，因著對真理的渴慕和受我們

新路實行的吸引，就轉向主的恢復。第四，許

多不信者相信受浸了。這些果效都是貫通的、

多面的、且是息息相關的，對主恢復的擴增與

開展影響很大。所以根據研究的結果，我們能

下一個結論：新路的確是神命定的最上之策，

再也沒有比這更好的路了。 

同時我們也聲明：當你出去叩訪時，不要只

帶人生的奧祕這本小冊子，還要帶幾本書，如

生命讀經、新約聖經恢復本、或其他書刊。要

帶那些書，你自己要先有禱告。你若照著靈而

行，你就發現，常常在你的叩訪裏，你會碰到

一些相當有追求的人，這時你就可以請他讀一

段恢復本的註解，或送他一些書刊。這樣一

來，我們不只是傳福音，也趁機傳揚真理，送

出真理。…新路實在是最上的路，不僅能把福

音送出去拯救罪人，能挽回、尋回久不聚會的

聖徒，也能把真理送出去。 

傳福音能讓信徒快樂，讓社會蒙福 

盼望主恢復中的聖徒，都能接受神所命定的

新路。也許有的人是初得救的，或是得救很久

尚未受過這種帶領的，但無論是誰都承認，在

地上最令人喜樂的一件事，就是帶人得救。路

加十五章甚至告訴我們，一個罪人悔改了，在

天上都要為他歡喜，（7，）連父都歡喜快樂。

（23～24，32。）認真說，再也沒有一件事比

傳福音更造福人群了。無論美國或臺灣，整個

社會的光景最需要的就是福音。臺灣因為錢財

多、奢華宴樂多，罪惡也增多。美國更是這樣，

到處都有危險，因為罪惡太多。這樣罪惡的情

形，怎能蒙神祝福？基督徒最蒙恩的地方，就

是因著信而得著主耶穌的救贖，享受他的救

恩；基督徒最快樂的事，就是傳福音帶人得

救，讓社會蒙福。（摘自《速興起傳福音》91～

96頁） 
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二  我是個新約福音祭司，   帶領人歸神，勞苦不辭， 

使人能甘心獻上自己，   作活祭滿足神心意； 

宣揚基督供應人，       警戒、教導，成全人， 

直等到將人在基督裏，   成熟的獻上給神。 

（副）何榮耀！這樣的工作，   使我天天新又活， 

何美妙！這樣的生活，   使我常常結新果。 


